

みんなで幸せになろう ~深めよう絆の根~

1年間みんなの笑顔がいっぱいが多くの幸せをもらいました！本当にありがとうございました。

昨年の4月に入学したばかりだと思っていた、まだまだかわいらしさのあった1年生が、あっという間に1年を終え、2年生に進級することになります。入学式、猿投山美化登山、服のチカラプロジェクト、楽猿祭、卒業生を送る会、など多くの行事を経験し、大きくたくましく成長した姿を見ることができてとてもうれしいです。行事だけでなく、日々の生活でのちょっとした思いやりや優しさに触れたり、素直な姿に触れたり、みんなが何気なく楽しそうに話す姿から幸せを感じることが多くありました。みんなで行った全ての活動でみんなが幸せをいっぱい感じ、「79期生」114人の絆の根が深く根付いた1年となりました。これだけ頑張ることのできるみんななら、きっと素敵なお2年生になれるよね！！信じています。令和6年度も「みんなで幸せになろう」を感じられる1年にしていきたいですね。1年間、本当にいっぱいの幸せをありがとうございました。



令和6年度 新2年生になる皆さんへ入学式・始業式のお知らせ（予定）

日にち：令和6年4月5日（金）

| | | |
|------|---------------|------------------|
| 詳細時間 | 10時10分～10時35分 | 名簿の掲示を各自で確認し新教室へ |
| | 10時40分～ | 朝の会 |
| | 10時50分～ | 始業式 |
| | 11時00分～ | 学級活動 |
| | 11時55分 | 帰りのあいさつ |
| | 12時10分 | 下校完了 |

持ち物 **保健関係の書類**・春休みの課題・スリッパ・体育館シューズ
※自転車通学者の自転車置き場は、現在（1年生時）の場所です。

※変更になることもあります。変更時は学校メールでお伝えします。

保護者のみなさまへ

1年間、大変お世話になりました。至らぬ点も多くあり、ご迷惑をおかけすることもあったかと思います。大変申し訳ありませんでした。日ごろの保護者の皆様のご協力で1年生が多くの笑顔に包まれ、幸せいっぱいに終えることができました。今後とも温かいご支援とご協力、ご理解の程、宜しくお願ひいたします。